

# 光一中だより

教育目標 ○自主的に学び、考え、実行する人  
○心豊かで、ともに助け合う人  
○健康で、勤労を愛する人



練馬区立光が丘第一中学校  
校長 栗原 満  
平成31年度 第3号  
令和元年6月10日発行

## 第36回運動会、感動と充実、大成功に終わる。

校長 栗原 満

### 生徒会スローガン 「駆」

本校、第36回運動会が6月1日（土）、曇りのち晴れのもと絶好のコンディションで実施できました。早朝より来校された多くの来賓の皆様、保護者の皆様、地域の方々が見守る中で、運動会がスタートし、一生懸命に取り組んできた練習の成果が発揮でき、無事大成功で終えることができました。来賓25名、保護者・地域の方485名という多くの皆様に、生徒の練習の成果を見ていただきました。生徒たちにとっては、大きな励みになりました。ありがとうございました。

今年は、4月から5月にかけて10連休があり、5月中旬には、3年生の修学旅行、2年生の職場体験がありました。実質、運動会の練習は2週間でした。「練習から真剣に、全力であたる」本校の伝統・校風のもと、全校練習、学年練習、朝・放課後練習いずれにも全力で競技に全員が取り組んでいました。

5月からいろいろ準備を進め、全体をリードしてくれた生徒会、各係の生徒。伝統種目の3年生の「大むかで」、何とか成功させようと真っ先に取り組んだ3年生。この一年で心身ともに成長し、自分たちで工夫しながら力を出し切ろうとがんばった2年生。中学生生活2ヶ月、少しずつ中学生らしく見えてきて、初めて経験する運動会に緊張の様子の1年生。それぞれの立場や個人差を超えて、生徒全員が前向きに頑張っている姿は何とも素晴らしい、言葉では言い表せません。運動会を終えたあとに生徒たちを見て、達成感と充実感を味わっていることがよく分かりました。

第36回目の運動会、今までの伝統を継承し、さらに新しい運動会の伝統が築かれました。

運動会で学んだこと、経験したことをこれからの中学校生活に活かしてください。



開会式



2学年種目「いかだ流し」



3学年種目「むかで競争」



閉会式

## 職場体験

2学年は、5月15日（水）～5月16日（木）の2日間、35の事業所で職場体験を実施しました。当日に向けて事業所と事前打ち合わせを行い、イメージを膨らませて体験に望むことができました。日頃から積極的に挨拶ができる生徒が多く、改めて社会で挨拶が重要であることを実感したようです。また、与えられた仕事に真剣かつ丁寧に取り組み、学校では経験することできない多くのことを学びました。

この経験を生かし、働くことについて将来の目標となつてほしいものです。



## セーフティ教室

6月6日（木）体育館で、光が丘警察署スクールサポーター3名の方を講師としたセーフティ教室を行いました。この教室は1年に1回全校生徒を対象として、SNSなどネット上でのトラブルについて、薬物乱用の危険について学びます。さらに学校・関係機関・保護者・地域が連携を強化し、子供の健全育成について協議します。今年度は約10名の保護者と地域の皆様にご参観いただきました。今後も「光一中SNSルール」を基に、各家庭でのルールづくりをお願いします。

## 生徒の活躍

バドミントン部 春季大会 男子団体 第3位
男子シングルス 第3位
男子ダブルス 第5位

## 6～7月の主な行事

6月11日（火）国際理解教育(1)	7月2日（火）オーケストラ鑑賞教室(2)
6月12日（水）区内一斉会議のため 午前授業	7月4日（木）都学力調査(2)
6月14日（金）避難訓練 漢字検定	7月5日（金）避難訓練
6月26日（水）期末考查 英 数 音	7月13日（土）土曜授業
6月27日（木）期末考查 社 保体 <small>技術</small>	臨海学校保護者会(1)
6月28日（金）期末考查 美 国 理 美は3年のみ実施 学校紹介	7月18日（木）美化活動
	7月19日（金）終業式
	7月21日（日）夏季休業日始 臨海学校始(1)
	24日まで